





## GEMEINDERATSWAHL AM 26. JÄNNER 2025

Unsere ersten zehn Jahre im Gemeinderat von Königsbrunn sind um, es geht – hoffentlich mit Ihrer Hilfe – in die dritte Runde. Mit einem neuen Team und einem Sack voller Ideen treten wir wieder zur Gemeinderatswahl 2025 an.

Sie werden natürlich KLuG wählen ;-), aber falls Sie sich doch noch nicht ganz sicher sind: hier eine kleine Entscheidungshilfe, die Sie davon überzeugen wird, dass Sie mit KLuG im wahrsten Sinne des Wortes die richtige Wahl treffen.

### Unser Kandidat

## MARKUS TOMASELLI

1962, Architekt und Professor  
an der TU Wien

Seit meiner Übersiedelung nach Königsbrunn vor einigen Jahren erlebe ich ein kontinuierliches Abnehmen der Infrastruktur: Die Haltestelle des Zuges wurde aufgelassen, das Geschäft geschlossen, die Wertstoffsammlung verlegt. Dafür hat sich die Verkehrsbelastung durch Mautflucht und unglückliche Raumplanung erhöht. Für eine Verbesserung der Verkehrssicherheit und der örtlichen Infrastrukturen möchte ich gerne in der Gemeinde tätig werden.





Unsere Kandidatin  
**MARTINA MÜLLER**  
1964, Volksschullehrerin

Ich kandidiere, weil mir unsere Gemeinde am Herzen liegt. Kreativität und Flexibilität zeichnen meinen Ansatz aus - ich möchte Ideen entwickeln und umsetzen, die das Leben hier noch lebenswerter machen und Projekte vorantreiben, die unser Miteinander stärken. Lösungen für Mobilität und Nahversorgung, die für alle Generationen praktikabel sind, stehen im Mittelpunkt meines Engagements, um die Lebensqualität in unserer Gemeinde nachhaltig zu verbessern.

## WER IST KLuG?

**KLuG**, kurz für **K**önigsbrunner **L**iste **u**nabhängiger **G**emeindegängerInnen, gibt es seit 2015. **KLuG** ist keine Partei, sondern ein gemeinnütziger Verein, der gegründet wurde, um abseits der von den alteingesessenen Parteien ausgetretenen Pfade eine alternative Lokalpolitik zu ermöglichen.

Unsere Politik ist also nicht Parteipolitik, wir werden von keiner fernen Zentrale gesteuert. **Wir sind einzig unseren MitbürgerInnen und unserem Gewissen verpflichtet.**

## WAS WILL KLuG?

Wir wollen in Zusammenarbeit mit allen BürgerInnen und Institutionen der Marktgemeinde Königsbrunn am Wagram eine dem Wohlbefinden aller dienliche Politik gestalten, die politische Transparenz sowie die direkte Bürgerbeteiligung im Sinne einer Basisdemokratie fördern.

Durch redliches Engagement, innovative Zugänge und konstruktive Vorschläge soll die Marktgemeinde Königsbrunn am Wagram zu einem Ort werden, in dem Fragen der Lebens- und Wohnqualität, Nachhaltigkeit sowie ein gedeihliches Miteinander Vorrang haben.

# DAS WAR KLUG - UNSERE ERFOLGE

Mit nur zwei Mandaten im Gemeinderat Gehör zu finden, ist naturgemäß schwierig. Erst recht, wenn man lästig ist und „Das haben wir schon immer so gemacht“ in Frage stellt. Dass einige unserer Anregungen im Gemeinderat auf fruchtbaren Boden fielen, freut uns und unsere WählerInnen umso mehr.

## SCHULZUBRINGER

Die Zufahrt zur Schule mit PKW hat nun eine klare Regelung im Bereich des Kindergartens und der Volksschule. Wie wir 2023 vorgeschlagen haben, ist eine Zufahrt zu Schule und Kindergarten nur mehr MitarbeiterInnen, dem Schulbus sowie weiteren Berechtigten gestattet.

## BAUMPFLANZUNGEN

100 zusätzliche Bäume haben wir beantragt. Seit der Zustimmung des Gemeinderats ging es voran, freilich im Schneckentempo: Gerade einmal sieben neue Schattenspenden haben im Gemeindegebiet Wurzeln geschlagen. Für die übrigen 93 wird noch nach geeigneten Plätzen gesucht.

## BELEUCHTUNG

Wir konnten nach einer langen Diskussion und mehreren Aussendungen erreichen, dass mit einer entsprechenden Lichtfarbe eine insektenfreundliche Umstellung der rund 700 Straßenlampen auf LED erfolgt ist.

Unsere Kandidatin

**SUSANNE RÖSSLER**

1963, Pensionistin



Seit zwei Jahren genieße ich die Ruhe in Hippersdorf, meinen Garten und lange Spaziergänge mit dem Hund durch die idyllischen Weingärten. Als frischgefangte Zuaroaste möchte ich einen kleinen Beitrag leisten, damit Hippersdorf noch schöner und lebenswerter wird.

# DAS WÄRE KLUG - UNSERE IDEEN

- **Umwidmung des Pfarrgartens**

Der Pfarrgarten in Königsbrunn liegt uns sehr am Herzen. Die Widmung des Pfarrgartens als Erholungs- und Kommunikationsraum soll in den Bebauungsplan aufgenommen werden.

- **Nahversorger statt Brachfläche**

Gegenüber dem Pfarrgarten wartet eine Brachfläche. Eine kleine Bäckerei mit Café zum Beispiel wäre eine tolle Ergänzung zum Hofladen, wie wir finden ...

- **Schulweg - Schutzweg**

Die Verlegung des Zebrastreifens nach Westen, an die Ecke vom Schachinger, wäre eine unaufwendige Änderung, aber eine wesentliche Verbesserung der Verkehrssicherheit.

- **LKW-Fahrverbot**

Dort, wo ohnehin alle langsam fahren, wird jetzt also Tempo 30 „verordnet“. Doch dort, wo Sattelschlepper und LKW mit 60 km/h und mehr durch den Ort brettern, passiert nichts.

- **Internet**

Veraltete Technologie ermöglicht nur langsames Internet bis maximal 60 Mbit/s. Das ist nicht nur ärgerlich und lästig für private Nutzer, sondern erschwert auch Betriebsansiedlungen.

- **Radwege**

Es liegen Milliarden an Förderungen für Radwege bereit! Die Gemeinde sollte sich da endlich bewegen und Geld für Ausbau und Sanierung des Radwegenetzes abholen.



Unser Kandidat

**JOACHIM ROGGINER**

1963, Kaufmännischer Angestellter

Umweltbewusstsein und Nachhaltigkeit sind für mich keine Schlagworte, sondern Prüfsteine, an denen ich die eigene Lebensführung tagtäglich messe und die auch für eine Politik verbindlich sein sollten, die weiter als fünf Jahre in die Zukunft blickt.

# Unsere Kandidatin **JOHANNA Ettl**

1949, Pensionistin

Als gebürtige Königsbrunnerin habe ich erst mit der Pensionierung meinen Hauptwohnsitz wieder nach Königsbrunn verlegt. In der Gemeinde kann man mich zu Fuß oder mit dem Rad treffen, bei einer Messe an der Orgel oder in der Kellergasse bei einer Führung. Das Team KLuG unterstütze ich zur Gestaltung der Marktgemeinde.



## **Und noch was ...**

Falls Sie Interesse haben, bei KLuG mitzumachen oder uns Ihre Anliegen oder Ideen mitteilen möchten: Mail, Brief oder persönliche Kontaktaufnahme sind jederzeit willkommen.

Wir danken unseren bisherigen Wähler- und UnterstützerInnen und würden uns freuen, mit Ihrer Hilfe gemeinsam in eine weitere Gemeinderatsperiode zu starten!

# Wir wünschen ein gesundes und glückliches 2025!

P. S.: Denken Sie daran, rechtzeitig Ihre Wahlkarten zu beantragen, falls Sie am Wahltag voraussichtlich verhindert sein sollten, Ihr Wahllokal aufzusuchen. Achtung: Wahlkarten können NICHT telefonisch beantragt werden!

**KLuG - Königsbrunner Liste unabhängiger GemeindebürgerInnen**  
Medieninhaber und Kontaktadresse: Joachim Rogginer, 3465 Königsbrunn, Rathausplatz 12  
Homepage: [www.k-l-u-g.at](http://www.k-l-u-g.at) | Email: [kanzlei@k-l-u-g.at](mailto:kanzlei@k-l-u-g.at) | Verlagsort: Königsbrunn am Wagram